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Peritoneal hydatidosis is one of the most serious complications of 

hydatid disease. It is favoured by the superficial seat of the cyst, its 

large size and high intra cystic pressure. Traumatic rupture is 

usually iatrogenic during surgery for liver hydatic cyst (LHC). We 

report a new case of a 26-year-old patient hospitalized with acute 

peritonitis associated with rupture of a liver hydatid cyst into the 

peritoneal cavity. 

 

L'hydatidose péritonéale est l'une des complications les plus graves 

de la maladie hydatique. Elle est favorisée par le siège du kyste, la 

taille, et la pression intra kystique élevée. La rupture traumatique 

est le plus souvent iatrogène lors d'une intervention chirurgicale 

pour Kyste Hydatique du Foie (KHF), nous rapportons une nouvelle 

observation d'un patient âgé de 26 hospitalisé pour péritonite aigue 

en rapport avec une rupture d'un Kyste hydatique du foie dans le 

péritoine. 
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Figure 1: A) TDM du foie avec PC, rupture post- 

traumatique intrapéritonéale d’un KH du foie, large 

solution de continuité postéro-interne du KH avec 

épanchement périhépatique; B) épanchement 

perihépatique 
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